







merupakan simbol pertanggungjawaban atas anugerah yang telah diberikan oleh Tuhan. Salah satu bentuk syukur adalah dengan menutup aurat sesuai dengan perintah-Nya.

Agama Islam adalah satu-satunya agama yang mempunyai solusi terhadap berbagai permasalahan manusia. Semakin beragam pilihan *fashion* saat ini, wanita muslimah dengan mudah dapat mencocokkan *fashion* mereka sesuai dengan kebutuhan, gaya dan kepribadian mereka. Aturan menggunakan *fashion* untuk mengekspresikan kreativitas mereka dan terlihat gaya, melainkan akan menanamkan rasa kesopanan.

Hal yang utama dan terpenting adalah *fashion* yang digunakan oleh muslimah harus memenuhi syarat dan aturan yang ditetapkan oleh agama. Harus dipastikan jika atribut *fashion* yang digunakan tersebut menutupi tubuh, tidak terlalu seksi, bahannya tidak tipis atau transparan, dan tidak ketat. Jika hal ini dilakukan, tentu saja dapat memberikan kenyamanan bagi penggunanya.

Pemilihan *fashion* yang benar juga harus sesuai tujuan, misalnya ketika di rumah, maka menggunakan busana yang sederhana dan ringan saja. Di saat momen tertentu, seperti menghadiri acara pesta, maka bisa menggunakan *fashion* busana muslimah yang lebih mewah disertai aksesoris yang sewajarnya asal tampak anggun, enak dipandang dan indah tanpa menghilangkan unsur-unsur *fashion* secara islami.

Agama tidak melarang manusia untuk mengikuti fashion. Karena fashion dan seni adalah salah satu perkembangan dari budaya. Sedangkan budaya adalah bagian

primer dari kehidupan manusia, tanpa budaya manusia tidak akan dapat menuju kesempurnaan yang diidamkan oleh setiap manusia berakal sehat.

Tetapi Islam adalah agama yang hendak membebaskan manusia dari berbagai bentuk perbudakan dan pengekangan dari segala macam belenggu yang ada, termasuk diperbudak dan dikekang oleh hadirnya fashion.

### C. Fenomena *Fashion* Wanita Muslimah

Jilbab dan busana muslim yang seharusnya berfungsi sebagai pakaian pelindung dari tatapan nafsu laki-laki, kini berubah fungsi menjadi sarana untuk menampilkan pesona dan keindahan wanita. Fenomena yang terjadi akhir-akhir ini adalah fenomena *jilboobs*. *Jilboobs* merupakan pakaian-pakaian ketat yang digunakan oleh wanita muslimah sehingga menimbulkan syahwat dan mereka tidak segan untuk mempublikasikan di hadapan orang banyak, serta memuji-mujinya. Tentu saja hal ini sangat melecehkan dan merupakan sebuah tamparan keras bagi agama Islam.

Fenomena tren *jilboobs* kini sedang hangat diperbincangkan oleh banyak kalangan, karena tidak sedikit orang yang menggunakan jilbab jenis ini. Kebanyakan dari mereka beranggapan bahwa jilbab jenis ini lebih menarik, trendy, dan memiliki gaya *fashion* terbaru dalam berjilbab. Sebenarnya pro dan kontra *jilboobs* atau jilbab gaul sudah berlangsung cukup lama. Pada tahun 2012, pro dan kontra sudah ada









